

La présidente argentine annonce un nouveau plan de construction de logements



Buenos-Aires, 15 mai (RHC-PL)- La présidente argentine, Cristina Fernandez , a annoncé un nouveau plan de construction de 3 841 logements à Buenos Aires, dont vont bénéficier plus de 15 000 personnes de zones éloignées de la capitale.

Lors d'une cérémonie au salon des femmes de la Maison Rose, elle a précisé que pour la construction des logements des contrats ont été passés avec 7 ou 8 entreprises et le gouvernement a cédé 22 hectares de terrains.

La présidente a souligné que ce plan est le plus grand entrepris dans la capitale argentine, dans le cadre d'un programme d'assistance financière aux familles aux bas revenus, pour construire leurs foyers.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23248-la-presidente-argentine-annonce-un-nouveau-plan-de-construction-de-logements>



Radio Habana Cuba